

Sorties Pédestres

Les Marches du Lundi Après-midi

Pierre BARDEAU

Elles se sont déroulées durant toute l'année, et parfois même en période de vacances scolaires, avec autant de succès. Nous étions en moyenne une bonne vingtaine de participants dont un tiers venant des communes avoisinantes.

Nous avons toujours été privilégiés par le temps car nous n'avons connu aucune journée pluvieuse.

Nos marches nous conduisent dans les forêts de Coye, de Chantilly, d'Ermenonville et d'Halatte, en plaine de France et dans la vallée de l'Oise. Nous parvenons toujours à mettre au point de nouveaux circuits, disposant ainsi de plus de 200 kms de parcours d'une grande diversité.

Fin juin, dans une ambiance amicale, un repas à la Sève est venu clôturer la saison 1996-1997

A titre de renseignement, sachez que nous marchons, à partir de 13h30, pendant 2h/ 2h30 et sommes de retour à Coye, quand un parcours en voiture est nécessaire, au plus tard à 17h30.

